

ホタルの飛翔確認

キャンプ
イン海山 30日に最後の観察会

紀北町便ノ山の町営
オートキャンプ場「キ
ャンプイン海山」で今
年もヘイケボタルが飛
び始めた。同施設を運
営するNPO法人ふる
さと企画舎の田上至理
理事長は「現在20匹以上
確認しており、今週末
には40〜50匹ほどの乱
舞が楽しめると思う」と話し、今シーズン最
後のホタル観察会を
30日午後8時から開
く。参加無料、地元の
家族連れを中心に多く
の来場を呼びかけてい
る。

敷地内木工アト広
場近くのビオトープ池
は2004年9月の台

風21号の水害で土砂に
覆われたが、ボランテ
ィアの協力で復旧作業
を行い、06年にヘイケ
ボタルの幼虫130匹
を放流。ホタルの生息
環境を整備した17年ご
ろから徐々に増え始
め、今年も7日にヘイ
ケボタルの飛翔（ひし
よう）が確認された。
23日のホタル観察会
はあいにくの天候で参
加者は宿泊客だけだっ
たが、午後8時すぎに
田上理事長がライトを
点滅させると、池の周
囲の暗闇で幻想的な光
を放つ20匹前後のヘイ
ケボタルが確認され
た。

紀北地区は数年前ま

た。
でホタルの観察ポイン
トが数カ所あったが、
自然環境の変化や世話
人の高齢化でほとんど
なくなっているとい
う。田上理事長は「今
年はホタルの飛翔が若
王遅れており、今月末
にピークを迎える見込
み。子どもたちに安全
な場所で見てもらう環
境は貴重なので大切に
したい」と話してい

た。
30日の観察会は午後
7時50分に同施設駐車
場に集合し、田上理事
長の案内でホタルを視
察する。当日は懐中電
灯を持参。気象条件に
よる飛翔が少ない場合
もある。雨天中止。
問い合わせはキャン
プイン海山（33-00
77）、当日は担当者
（080-1600-
0111）へ。